



INFORMACION GENERAL

Por la oficiosa y tendenciosa Unión Radio recibimos la que a continuación insertamos. La Sala de Gobierno del Tribunal Supremo ha dictado una circular para que los funcionarios judiciales cumplan sus deberes acatando a la República y obrando fuera de la órbita del movimiento; señal evidente de que los imperativos de la justicia verdad, la que sienten los hombres honrados y patriotas, está con la causa santa que defendemos y a ella se inclinan incluso los jueces y magistrados que todavía actúan al lado del Gobierno de la Anti-España.

Siguiendo el conocido y sabio refrán castellano: "Dime de lo que presumes y te diré de lo que careces", y teniendo en cuenta la tradición mentirosa de U.R. deducimos: la dificultad de subsistencias por parte del Gobierno al afirmar, que la Oficina de Abastos del Ministerio de Agricultura, manifiesta, que en provincias que no están afectadas por el movimiento (pocas deben ser cuando no las enumera), el Gobierno cuenta con subsistencias; en la omisión que hace de Madrid hay el reconocimiento implícito de la difícil situación que sobre tan interesante extremo tiene la Capital de la Nación. De Barcelona dicen, que se ha celebrado el entierro de los capitanes de Asalto Arenas y Arrando muertos en Cataluña con asistencia del Gobierno de la Generalidad. De Mérida que espérase llegue a Zaragoza una columna de las formadas por el Gobierno. (¡ya va siendo hora!). Afirman la reconquista de Villanueva de la Serena, desmentida en nuestra información anterior por las noticias recibidas directamente de Cáceres.

Con referencia a noticias recogidas de Burgos y facilitadas por U. Radio, dan cuenta del fallecimiento del Conde de Vellellano; (Dios quiera sea tan verdad

(VISADO POR LA CENSURA)

como la patraña ya comprobada por noticias del propio Gobierno, de la detención del General Goded. Con la obligada cuarentena damos la noticia de que los generales Rodríguez Ramírez y Caminero se han escapado de la prisión que sufrieron entre los nuestros.

Sabemos que nuestra situación sigue siendo firme y resuelta en Córdoba, Granada y Zaragoza, puesto que el Gobierno se contenta con decir que piden auxilio. Dicen que Madrid está normal, lo estará, Dios mediante, cuando triunfemos definitivamente, hay que combinar esta noticia con la de que el Ayuntamiento de Madrid pide a los de la provincia manifiesten la asistencia que prestan en los hospitales establecidos.

En información directa de Avila, comunican desde esta provincia almitrofe de la nuestra, a Córdoba que se han cambiado autoridades y Ayuntamientos, detenidos los primates de la Anti-España y procedido al desarme de las milicias marxistas; ¡que pronto podamos hacer esto en nuestro Toledo.

INFORMACION ALCÁZAR

Ayer se realizaron intentos, que en algunos momentos tuvieron éxito, para poder emitir por radio; hacemos votos porque pronto podamos lograrlo.

Las notas de buen espíritu y de excelente ánimo continúan: la juventud pone la simpática nota de su alegría y de su optimismo.

La justicia nos llevaría a ofender la modestia de tantos elementos destacados en la heroica defensa de este histórico Alcázar; sus nombres están en el corazón de cuantos somos testigos de su valor, de

su patriotismo y de su competencia técnica, todos sabemos a quien nos referimos y los aludidos, en el interior de su honradez y patrióticas conciencias, tienen la honda satisfacción del deber cumplido; al lado de ellos y sin perjuicio del brillante cumplimiento de sus deberes militares, merecen especial reconocimiento cuantos asumen la regulación de servicios difíciles y penosos, que exigen un esfuerzo constante, una diligencia siempre superadora y un número de horas y de energías, puestas en el trabajo, que exceden a lo que la naturaleza humana puede dar de sí. Aludimos a los que tienen a su cargo el servicio de subsistencias de las 1950 personas que cobija el Alcázar, el Capitán Cuartero y el insuperado Teniente de Intendencia Guadalupe, tienen bien ganado el reconocimiento de todos y con ellos todo el personal subalterno que con abnegados sacrificios e ingente labor, les secundan con celo ejemplar que debe servir de estímulo a todos.

Soluciones a los pasatiempos de ayer:

¿Se rendirá el Alcázar?

S: VIVO JAMAS

Dios.

S: DIOS PRINCIPIO Y FIN DE TODAS LAS COSAS

NOTA: Nuestro pequeño periódico va a transformarse en vespertino o nocturno, al objeto de que nuestros lectores tengan más pronto la información. Hoy, pues, se editarán dos números.

PASATIEMPO

-Vaya hermanitas-

LI LI LI LI

LI LI LI

LI LI

LI